

points de vue, et sa mort causera des regrets dans tous les milieux scientifiques où il était si bien connu et apprécié.

A l'Université qu'il illustra par ses travaux nous offrons nos respectueuses sympathies.

Notre clergé, et plus particulièrement l'Université Laval et le Séminaire, viennent d'être plongés dans le deuil par la mort de Mgr J. C. K.-Laflamme, ancien recteur et professeur de l'Université.

Mgr Laflamme est décédé ce matin à 11.45 hrs, au Séminaire, à l'âge de 61 ans, après une longue maladie.

L'année dernière, il dut abandonner la position de recteur à son successeur, M. l'abbé A. Gosselin, pour aller suivre un traitement à l'Hotel-Dieu. Mais, il y a quelque mois, constatant qu'il y avait peu d'espoir de guérison, il retourna au Séminaire où il continua de recevoir les soins de son médecin, le Dr Rousseau. La maladie, cependant, a peu à peu fait son œuvre, et conduit au tombeau le distingué prélat.

Mgr Laflamme est né à Saint-Anselme le 19 septembre 1849.

Il fit ses études au Séminaire et à l'Université Laval où il prit les degrés de bachelier ès-arts en 1868, de maître ès-arts en 1884, bachelier en théologie en 1871. Il fut licencié en théologie en 1872, et docteur en théologie en 1873.

Ordonné prêtre le 6 octobre 1872, il fut nommé ensuite professeur de géologie et de minéralogie.

Il a été supérieur du Séminaire et recteur de l'Université Laval pendant plusieurs années.

En 1891, il a représenté la province de Québec au Congrès national de géologie, à Washington, et la même année il fut élu président de la Société Royale du Canada dont il était l'un des fondateurs.

En 1897, il fut nommé vice-président du Congrès international de géologie tenu à Saint-Petersbourg.

Il était membre de la Société géologique de France, de la Société géologique américaine et de la Société française de physique.

En 1898, il était créé chevalier de la légion d'Honneur.

Le gouvernement de Québec lui a confié à diverses reprises des missions de haute importance qu'il a remplies de la façon